

## L'Eglise et les autorités policières ensemble contre le trafic humain

2014-04-10 Radio Vatican



(RV) L'Eglise et le Pape François mobilisés contre le trafic d'êtres humains. Des responsables de police et de forces de sécurité comme Interpol ou Europol, mais aussi des évêques et des cardinaux ont participé pendant deux jours au Vatican à une conférence contre le trafic humain organisée à l'initiative de la conférence épiscopale d'Angleterre

et du Pays de Galles.

La rencontre qui s'est tenu au siège de l'académie pontificale des Sciences, dans les jardins du Vatican a rassemblé une centaine de participants venus de différents pays pour partager leurs expérience et réfléchir à des outils pour renforcer la lutte contre ce fléau. Devant la délégation, le Pape François a eu, une nouvelle fois, des mots forts, très fort pour dénoncer la traite d'hommes de femmes et d'enfants. Retour sur ces deux journées inédites avec Olivier Bonnel

mp3 📹 🕽

Photo: Le Pape et les participants à la rencontre contre le trafic humain



